







## Plus de 10 000 manifestants dans les Deux-Sèvres le 5 décembre !

Nos organisations réunies le 6 décembre se félicitent de cette participation particulièrement massive, au-delà de toutes les mobilisations depuis des décennies. Elle exprime le rejet extrêmement large du projet de réforme des retraites Macron-Delevoye. C'est la majorité de la population dont une partie très importante de salariés du public et du privé, les retraités et la jeunesse qui tient à montrer son désaccord total avec ce projet notamment.

D'ores et déjà de multiples secteurs discutent, organisent ou préparent la reconduction de la grève du 5.

Nous le savons, nous ne pourrons faire plier le gouvernement qu'en renforçant le rapport de force par une grève massive et reconduite, par le blocage du pays.

Nos organisations réaffirment leur refus d'un système par points dit universel qui immanquablement conduirait à une baisse des pensions et à devoir reculer encore l'âge de départ. C'est par l'amélioration de l'emploi, par la fin du chômage massif et de la précarité tout au long de la vie, par l'augmentation des salaires et l'égalité entre les femmes et les hommes, que la pérennité des retraites sera garantie.

Nous pouvons gagner et faire reculer Macron sur son projet de réforme, CE QUI SERAIT UN FORMIDABLE TREMPLIN POUR GAGNER SUR TOUTES NOS REVENDICATIONS, SUR LA RECONQUÊTE DE NOS DROITS.

## Manifestation 10 Décembre à 14 H. Place de la Brèche - NIORT